

サッカーしたよ！

プロジェクト名	ぱんだ6月		
日付	2024年 6月 26日	記録者名	石川
園児			
本日のねらい・内容	今日は、初めてのサッカースクール！「今日、サッカーするんよね？」と保育者に聞いたり、どんなことをするんだろう？と今日の日を楽しみにしていた子どもたちでした。 遊戯室に行くと、お兄ちゃんが待っていて、嬉しい気持ちと恥ずかしい気持ちで少しモジモジしてしまうぱんだ組の子どもたち。その姿がとても可愛かったです！恥ずかしい気持ちを隠しながら「おはようございます！」と大きな声で挨拶をして、遊戯室へ！さぁ、いよいよサッカースクールの始まりです！		



サッカーの前に、しっぽ取りをして準備体操！緊張していた子どもたちも、しっぽ取りをして緊張がどんどんほぐれていった様子！しっぽを取られないように、頑張って逃げていました！！お兄ちゃんのしっぽも取ろう！と頑張るぱんだ組さんでした！



緊張もほぐれたところで、サッカーボールに触れてみました！初めてのサッカーボール。今日のボールはフワフワしていて、子どもたちも「フワフワー！」と喜んでいました。頭の上を転がしたり、足の下で転がしたり、まずは手でボールを使って楽しみました！



いよいよ実際にボールを蹴ってみることに！！まずはドリブルの練習！最初はカー杯蹴り過ぎてしまい、「あーっ！」と言いながらボールを追いかける子どもたち。ジグザグ道を、ボールをコントロールしながら歩くのが難しい！でも何度か続けるうちに、優しく蹴ることを覚えてきた子どもたちでした！



最後は、思い切りボールを蹴って楽しみました！ボールでコーンを倒すというゲームでしたが、ボールを蹴る位置がどんどん離れていきます。「難しい！」と言いつつも、どのくらいの力で蹴ったらいいのか、どのあたりを狙って蹴ったらいいのかを考えて蹴っている子どもたちでした！

成長の視点	
今後の展開	